

# NICA NO LE AGUANTÓ RECLAMO DE INFIDELIDAD ACUCHILLÓ A SU MUJER



JESSICA LÓPEZ PARA LT

La tranquilidad del barrio Chino en Guardia acabó por culpa de la sangrienta discusión de la pareja de nicaragüenses.

## Barrio Chino



Liberia

Provincia: Guanacaste  
Población: 43.605 hab  
Extensión: 561.57 kms2

racosta@lateja.co.cr

enamorado le estaba poniendo los cachos con otra y eso no le gustó al peón.

La pareja de nicaragüenses comenzó a discutir en el patio de la casa. El asunto se calentó de tal forma, que Luis Alberto, de 40 años, sacó un cuchillo y se lo clavó más de ocho veces en diferentes partes del cuerpo a María Mercedes.

Algunos vecinos observaron el ataque y le confirmaron a la policía la rabia con la que actuó el hombre.

Los oficiales encontraron el cuerpo sin vida de la mujer, de 39 años, tirado en medio del patio y cerca de la entrada a su casa, en el barrio Chino de Guardia en Nacas-

coño de Liberia, Guanacaste. Muy cerca de la fallecida, encontraron el cuchillo que habría usado Luis Alberto para cometer el crimen.

El nica escapó tras acabar con María Mercedes, pero las autoridades lo agarraron frente a la comandancia policial de Guardia.

Luis Alberto iba caminando muy tranquilo y con las manos ensangrentadas.

“El hombre no puso resistencia cuando lo detuvimos, más bien estuvo muy colaborador y aceptó que acababa de matar a su mujer”, explicó el teniente Mario Tinoco.

Eso sí, según la versión de Luis Alberto, él en ningún momento



CRISTIAN CAMPOS PARA

El cuerpo de la mujer tenía más de ocho heridas de cuchillo.

amenazó con el cuchillo a su mujer sino que más bien ella era la que quería matar, y por eso, él actuó en defensa propia.

“No creemos que él hubiera actuado en defensa propia, porque los testigos nos indican lo contrario”, indicó Tinoco.

Los nicas vivían en unión libre y tenían varios años de trabajar en Costa Rica. Ellos procrearon a un hijo que vive en Nicaragua.

“No tenemos ninguna denuncia por maltrato o agresión doméstica en el pasado. Nunca se presentaron problemas entre ellos que nos enteramos”, dijo Tinoco.

Al final de la tarde, los uniformados trasladaron a Luis Alberto al OIJ de Liberia, quien está a la espera de su castigo.

María Mercedes es la segunda mujer nicaragüense asesinada en el país en menos de una semana por su compañero sentimental.